
会 議 録

告示番号

第１２号

８月定例会

開会 平成１９年８月２２日

招集 平成１９年８月１４日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成１９年８月２２日 午後 １時３０分

２ 閉 会 平成１９年８月２２日 午後 ３時５５分

３ 出席委員 委員長 村澤 普恵

委 員 上田 利治

委 員 三好 登美子

委 員 柿内 愼市

委 員 山田 喜三郎

委 員（教育長）佐藤 勉

４ 出 席 者 教 育 次 長 豊井 泰雄

教 育 参 事 福井 清二

教 育 参 事 日切 寛

参事（教職員課長事務取扱） 蔵本 憲昭

生涯学習政策課長 吉田 晋一

生涯学習政策課文化の森振興室長 後藤 英与

教 育 総 務 課 長 楠目 聖

教育総務課課長補佐 仁木 芳宏
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

会期は本日１日限りとして差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのようにする旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている前回（７月３１日定例会）の会議録を承認して差し支えな

いかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議題３０号、議題３１号を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 平成１９年度とくしま教育の日（教育週間）実施事業について》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 県教育委員会主催事業、関係団体主催事業等について報告する｡

これについては、山田委員から「３年を経過して定着した事業、特徴的な

事業」について質疑があり、事務局から「この時期に多くの学校でオープン

スクールが実施されるようになり、入学予定者や保護者が訪れている」旨の

回答。

柿内委員から「現在の課題である『学力向上』を、事業区分として設定す

べき」旨の意見があった後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる｡

《報告事項２ 平成１９年度徳島県公立学校教員採用候補者選考審査第一次審査の結果に

ついて》

委員長 説明を求める。
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教職員課長 受審者数、第一次審査合格者数等を報告する。

これについては、三好委員から「教員の男女比率」について質疑があり、

事務局から「教員の男女比として、おおよそ小学校で３：７、中学校で４：

６、高校で５：５となっている」旨の回答。

三好委員から「男女教員のバランスを保つためにも、教職について幅広い

ＰＲが必要である」旨の意見。

委員長から「小学校での英語教育への対応状況」について、上田委員から

「スポーツ特別選考受審者の競技及び男女比」について質疑等があった後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる｡

《議案第３２号 徳島県立牟岐少年自然の家管理規則の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

生涯学習政策課長 提案理由、改正内容等を説明する｡

これについては、柿内委員から「『許可申請書』の表記は、いかにも

「行政官庁」的なので、指定管理者に提出する書類は『使用申込書』のよ

うな表記にするよう問題提起する必要がある」旨の意見があり、

山田委員から「牟岐少年自然の家の利用状況」について質疑等があった

後、

委員長 議案第３２号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第３２号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《報告事項３ 第５回鳥居龍蔵博士の顕彰等に関する検討委員会の概要について》

委員長 説明を求める。

文化の森振興室長 意見交換の概要等を報告する｡

これについては、柿内委員から「鳥居博士の功績について、様々な視点か

ら評価を一定させることが必要。そうすることで、展示のあり方等について

も意見の集約が図れると思う」旨の意見があり、

三好委員から「鳥居博士の顕彰に当たり、文化の森での展示方法はとて

も重要であるので、検討委員会ではしっかり検討していただきたい」旨の意

見があった後、

委員長 報告事項３を了承する旨を告げる｡
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（以下、秘密会につき省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後 ３時５５分
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